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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion  der CDU 
 
 
 
 
Wie geht es weiter mit den Lesumwiesen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie häufig waren die Pegelstände der Lesum in den letzten 12 Monaten höher als 
2,45m NHN damit höher als die in den Beteiligungsverfahren angegebenen maximalen 
2,10m NHN bei den täglichen tidenabhängigen Hochwassern und welche Auswirkungen 
hat das höher stehende Wasser für die angrenzenden Bereiche der geplanten Laich-
zone für Fische?  
 

Wer wird für die Pflege und den Erhalt des, im Zuge der Umsetzung 
der Maßnahme dem Beirat zugesagten, begehbaren Sommerdei-
ches zuständig sein?  
 
Wie wird der Abfluss des Oberflächenwassers der zuführenden 
Straßen in die Lesum sichergestellt, nachdem die dafür vorgesehe-
nen Rückstauklappen aus den Planungen im Frühjahr entfernt wur-
den? 
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